



Celebran legisladores que por primera vez una mujer presida la Suprema Corte

Los legisladores felicitaron y desearon éxito en su nueva encomienda a la nueva titular del alto tribunal. Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, expresó su disposición de colaborar con Piña, como representantes de poderes del Estado mexicano.

“En nombre de la Cámara de Diputados y en el mío propio, le extiendo a la ministra presidenta Norma Piña, la primera mujer en presidir la SCJN y el CJF, una sentida felicitación. Le deseo el mayor de los éxitos en su nueva responsabilidad y le refrendo la plena disposición de colaborar como representantes de poderes del Estado, bajo el inexorable principio de un Estado constitucional democrático”.

A su vez, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, deseo éxito a la nueva presidenta de la Corte.

“Celebro la designación de la ministra Norma Lucía Piña Hernández como presidenta de la SCJN. Destaca el hecho de que sea una mujer quien por primera vez encabece el Poder Judicial. Enhorabuena por la justicia y por la igualdad en México. Éxitos”, dijo en redes sociales.

Rubén Moreira Valdez

Los diputados federales del PRI, encabezados por su coordinador parlamentario Rubén Moreira Valdez, confiamos en que la presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), durante los próximos cuatro años, a cargo de la ministra Norma Lucía Piña Hernández, se caracterizarán por ser autónomos y siempre en busca de justicia clara.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/celebran-legisladores-que-por-primera-vez-una-mujer-presida-la-suprema-corte/>